

SAINT-MAXIMIN

## Une chasse en trésor en plus du vide-greniers de L'association Vive L'école



*Un groupe d'enfants au départ de la chasse au trésor.*

Samedi 13 mai, l'association des parents d'élèves Vive L'école a organisé son vide-greniers annuel, en y ajoutant une chasse au trésor. En début d'après-midi, une soixantaine de personnes s'étaient déjà lancées dans le village sur le parcours, prévu pour une promenade d'une heure et quart. Des lots ont récompensé les courageux chasseurs. La dizaine d'exposants au vide-greniers avait été rapatriée à l'intérieur, dans la salle Marie-Louise, au vu du temps incertain. La prochaine action de l'association sera une kermesse pour la fin d'année, réservée aux familles de l'école. Pour les actions ouvertes à tous, la prochaine déjà programmée sera le marché de Noël, puisque le trail de septembre sera organisé par l'association Saint-Max trail.